



Mon amie et sa fille

Bonjour, ma meilleur amie se trouve dans une situation délicate. Seule avec sa fille de quelques mois, elle a du se séparer du père de sa fille car devenu alcoolique, et maintenant devenu violent. Elle a trouvé du travail pour le mois prochain, mais jusqu'à qu'elle obtienne sa première paye elle ce retrouve sans argent ni pour nourrir sa fille ni pour payer ces factures. Ce n'est qu'un passage, elle le sait mais elle fait tout pour que sa fille soit épanouie.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/jld7ufFE>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Violaine RAMELET